
Kassier Klaus Güntsch berichtete von einem zurückliegenden schuldenfreien Jahr, indem dennoch 
investiert werden konnte. Um die Einnahmen zu steigern, müssten neue Wege gefunden werden. 
Güntsch mahnte wegen der gestiegenen Kosten, mit Wasser und Strom sparsamer umzugehen. 
Abschließend bedankte er sich vor allem bei seinen Platzkassierern Gisela Neubauer und Frieder 
Kretschmann. 

Andreas Ziener  informierte im Auftrag von Sven Kretschmann über den 5. Platz der ersten 
Mannschaft am Saisonende 2012/13 und über den 7. Platz am Jahresende 2013, der allerdings nur 
vier Punkte vom Relegationsplatz entfernt sei. Die zweite Mannschaft belege im Juni 2013 den 4. 
Tabellenplatz von sieben Teams, führte Daniel Rosse aus. In der Saison 2013/14 wurden erstmals B-
Klassen eingeführt, wobei eine neue Spielgemeinschaft SG Kehlbach/Lauenstein/Hirschfeld 
gegründet wurde. Diese stehe im November 2014 auf dem 4. Rang und hat Chancen auf den 
Relegationsplatz. Michael Neubauer bedankte sich in seinem Jugendbericht bei Trainern, Betreuern 
und Eltern für die gute Zusammenarbeit in den einzelnen Spielgemeinschaften, insbesondere bei 
Henry Rosenbaum, der allerdings die A-Junioren des ASV Kleintettau nicht mehr weiterführe. Aus 
diesem Team dürfe Lauenstein die Spieler Tobias Traut und Benjamin Adler für seine 1. Mannschaft 
begrüßen. Die B-Junioren sind in der neuen Saison bei  Thomas Löffler und der JFG Rennsteig 
untergebracht. Die C-Junioren trainierten beim TSV Ludwigsstadt unter Florian Fischbach sowie 
Christian Lemnitzer. Marcel Hager betreute die D-Junioren des FC-Lauenstein, die aber eine sehr 
dünne Spielerdecke besäßen. Alexander Wetstein und Stefan Fröba vom TSV Ebersdorf waren für die 
E- und F-Junioren zuständig. Michael Neubauer stellte sein Amt als Jugendleiter zur Verfügung, 
bedankte sich bei der Vorstandschaft und bot Hilfe bei der Unterstützung seines Nachfolgers an. 
Jürgen Lemnitzer erwähnte die gute Zusammenarbeit sowie Kameradschaft mit den Ludwigsstädter 
Altligaspielern. Bei der Planung der Spiele habe es allerdings hie und da Probleme gegeben. Trainer 
Timo Fleischmann sprach vom möglichen Aufstieg, da die "Erste" im November 2013 30 Punkte bei  
51:22 Toren habe und nur vier Punkte hinter Platz Eins steht, ein Jahr zuvor waren es 21 Punkte und 
ein Abstand von 12 Punkten hinter dem ersten Platz. Es wäre für ihn und alle Vereinsmitglieder 
schön, endlich einmal eine Klasse höher zu spielen.  

Frieder Kretschmann bedauerte es, dass bei dem Rodelrennen  im Februar 2013 nur noch 20 
Teilnehmer am Start waren. Er wolle für das nächste Mal mit der gesamten Wintersportabteilung ein 
neues Konzept erarbeiten, um die Attraktivität des Rennens zu erhöhen. Henrik Henniger blickte auf 
einen langen, regen Liftbetrieb zurück, der Ende Oktober 2012 begann und am 30. März 2013 
endete. Als Veranstaltungen nannte er den Pistenfasching am Rosenmontag, das Johannisfeuer - 
organisiert mit dem Gartenbauverein -  sowie als Highlight die 50 Jahre Feier der Skiabteilung. Die 
Instandsetzung der Pistenraupe sowie die Verbesserung der Lifte würden noch bevorstehen. 
Abteilungsleiter Technik Rolf Lemnitzer monierte die fehlende Helferzahl, so dass die aus den 
Vorjahren anstehenden Arbeiten auch 2013 nicht erledigt werden konnten.  Lediglich die 
Arbeitseinsätze bei der Platzsanierung durch die Firma Stengel und Vorbereitungen bei einzelnen 
Veranstaltungen waren zu verzeichnen. Rainer Seifert bemerkte, dass sich der anfänglich schwache 
Umsatz im Sportheim im Laufe des Jahres zufriedenstellend entwickelt hätte, auch wenn durch die 
Spielgemeinschaft der 2. Mannschaft kaum Heimspiele zu verzeichnen waren.  

Neuwahlen 

Da sich kein Kandidat für den 1. Vorsitzenden zur Verfügung stellte, nahm Michael Löffler trotz 
einiger Bedenken das Amt erneut an. Außerdem wurden wiedergewählt: 
3. Vorsitzender und Kassier Klaus Güntsch, Schriftführer Siegfried Scheidig , Technischer Leiter Rolf 
Lemnitzer, Abteilungsleiter Herrenfußball Sven Kretschmann , Abteilungsleiter Spielbetrieb Andreas 
Ziener , Abteilungsleiter Rodeln Frieder Kretschmann, Abteilungsleiter Skifahren Henrik Henniger, 
Abteilungsleiter Bewirtschaftung Rainer Seifert  und Frauenreferentin Gisela Neubauer.  
Neugewählt wurde Thomas Traut als 2. Vorsitzender, nachdem Daniel Rosse aus privaten Gründen 
aufhört, jedoch weiterhin die Betreuung der Reserve übernimmt. Der neue Abteilungsleiter 
Jugendfußball  heißt Erwin Hollederer, sein Vorgänger Michael Neubauer übernimmt dafür den 



Posten des Ehrungsbeauftragten.  
Der Wahlausschuss mit Bürgermeister Timo Ehrhardt, Stadtrat Mario Ziener und Markus Dietz führte 
die Wahlen zügig durch, alle Kandidaten wurden jeweils nahezu einstimmig gewählt. 

 

 

 

 


